

PRENSA DIGITAL

El Correo de Burgos

La Tribuna de Ciudad Real

Noticias Jurídicas.com

**Miércoles 11
de Mayo**

Esta web utiliza "cookies" propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio. Al navegar o utilizar nuestros servicios, aceptas el uso que hacemos de las "cookies". Sin embargo, puedes cambiar la configuración de "cookies" en cualquier momento. [Acepto](#) [Más información](#)



DIARIO DE LEÓN | DIARIO DE SORIA | DIARIO DE VALLADOLID | BURGOS 6/14°C | [VERSIÓN MÓVIL](#) | [ZONA USUARIOS](#)

Castilla y León
EL CORREO DE BURGOS

Participa en nuestro diario
Periodismo ciudadano

[Noticias](#) | [Deportes](#) | [Multimedia](#) | [Suplementos](#) | [Servicios](#) | [Participa](#)
[Burgos](#) | [Provincia](#) | [Castilla y León](#) | [Opinión](#) | [Nacional](#) | [Internacional](#) | [Cultura](#) | [Gente](#) | [Titulares](#) | [Última Hora](#) | [Lo más leído](#)

Un centenar de escolares ejercerán este miércoles de procuradores en un pleno infantil en las Cortes

EUROPA PRESS
10/05/2016

Compartir: [f](#) [t](#) [G+](#)

[</>](#) [Insertar](#) [Enviar](#) [Valorar](#)

A- A+ [Imprimir](#) [Comentarios](#) 0

Un centenar de escolares de Castilla y León ejercerá de procuradores por un día en un pleno infantil previsto para este miércoles, 11 de mayo, a las 12.00 horas, en el que reflexionarán sobre la audacia y la prudencia, los valores protagonistas del programa educativo de Aldeas Infantiles SOS 'Abraza tus valores', en el que trabajan 16.300 escolares de Infantil y Primaria de 163 colegios castellanoleonese.

Los alumnos representarán a los colegios de las nueve provincias: Seminario Salesiano San Juan Bosco, de Arévalo (Ávila); Príncipe de España, de Miranda de Ebro (Burgos); Federico García Lorca, de La Pola de Gordón (León); Conde de Vellellano, de Ampudia (Palencia); Villar y Macías (Salamanca); C.R.A. Los Llanos, de Valverde del Majano (Segovia); Sagrado Corazón (Soria); Santa Teresa de Jesús (Valladolid), y San José (Zamora).

Sus portavoces expondrán los discursos y propuestas desde la tribuna. Posteriormente, procederán a votar la opción que más les guste y se comprometerán a cumplirla.

El pleno infantil contará con la presencia de Silvia Clemente Muncio, presidenta de las Cortes de Castilla y León; Javier Martín Burillo, vicepresidente de Aldeas Infantiles SOS de España; Pablo Rodríguez Hoyos, director general de Familia y Políticas Sociales de la Junta de Castilla y León, y Javier Merlo Ridruejo, coordinador general de Innovación y Equidad Educativa de la Junta de Castilla y León.

ÚLTIMA HORA

- 9:54.** EspañaDueero reduce a 382 los despidos y aumenta a 340 las prejubilaciones
- 9:52.** Alumnos de 400 centros participarán en la lliga de debate
- 9:51.** El TSJ anula el Consejo de Medio Ambiente al año de su creación
- 9:50.** Tudanca, contra un pacto que «reparte sillones y escaños»
- 9:49.** Podemos-IU aspira a llevarse un diputado en Salamanca y Soria

[Ver más](#)

© Copyright El Correo de Burgos
Avda. de la Paz 28, Entrepianla - 09004 BURGOS España
Contacte con nosotros: info@ecb-el-mundo.com

El Correo de Burgos se reserva todos los derechos como autor colectivo de este periódico y, al amparo del art. 32.1 de la Ley de Propiedad Intelectual, expresamente se opone a la consideración como citas de las reproducciones periódicas efectuadas en forma de reseñas o revista de prensa. Sin la previa autorización por escrito de la sociedad editora, esta publicación no puede ser, ni en todo ni en parte, reproducida, distribuida, comunicada públicamente, registrada o transmitida por un sistema de recuperación de información, ni tratada o explotada por ningún medio o sistema, sea mecánico, fotoquímico, electrónico, magnético, electro óptico, de fotocopia o cualquier otro en general.

Edigrup Medía: [Diario de León](#) | [Diario de Valladolid](#) | [El Correo de Burgos](#) | [Diario de Soria](#)

[Contacto](#) | [Mancheta](#) | [Publicidad](#) | [Hemeroteca](#) | [Aviso Legal](#) | [Cookies](#) |

Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio. Al navegar o utilizar nuestros servicios, aceptas el uso que hacemos de ellas. Puedes cambiar la configuración de 'cookies' en cualquier momento.

ACEPTAR

MÁS INFORMACIÓN

Opel Corsa

Por: 8.800€

DESCÚBRELO



LEGAL

miércoles, 11 de mayo de 2016

La Tribuna de Ciudad Real.es

LOCAL
Justicia

El Juzgado «no está preparado» para el proyecto de "papel cero"

Pilar Muñoz - miércoles, 11 de mayo de 2016

Los Juzgados de Ciudad Real «no están preparados» para llevar a buen término la disposición denominada 'papel cero' que entró en vigor el 1 de enero y cuya segunda fase entra en funcionamiento hoy igual que empezó: con críticas por la falta de medios.

El decano del Colegio de Abogados, Cipriano Arteché, y la decana de los procuradores, Concepción Lozano, consideran que el sistema es un adelanto para la tramitación por vía telemática, pero cuando los juzgados «estén preparados para ello». Los abogados y los procuradores han hecho los deberes y «estamos poniendo todo nuestro empeño», pero no se puede luchar contra los elementos, la carencia de medios, remarca la decana de los procuradores, quien asevera que no se dispone de la infraestructura para cubrir las necesidades y «malamente puede funcionar bien», aunque tanto los abogados como los procuradores pongan sus despachos y efectivos en pro del expediente digital. «No hay escáneres suficientes, ni capacidad para absorber todo». Y una de las soluciones que les ha dado el Ministerio de Justicia es dotar a los procuradores de un ordenador en la sala que tienen en los Juzgados de Ciudad Real para realizar los trámites. Sólo en el partido judicial de Ciudad Real hay 42 procuradores, en el del Valdepeñas algo menos, pero hay que tener en cuenta que con la Ley Ómnibus pueden trabajar compañeros de otras ciudades.

De su lado, el decano de los abogados opina que el proyecto es necesario pero su puesta en marcha «ha sido precipitada», sin los medios suficientes.

Arteché y Lozano coinciden en que si sale adelante es gracias al esfuerzo de los profesionales y de los funcionarios.

Más papel que nunca. La presidenta de la Junta de Personal y coordinadora en Castilla-La Mancha del Sindicato de Trabajadores de la Administración de Justicia (STAJ), Carmen Romero, asegura a La Tribuna que después de estos meses y a pesar de la apuesta por el 'papel cero', con las nuevas pantallas, reproductores y demás sistemas informáticos que se van proporcionando, el papel sigue ocupando armarios, mesas y sillas.

Respecto a Lexnet, señala que «si bien es cierto que las cosas van mejorando, también es verdad que continúan los problemas y errores, y si se implanta también en el ámbito penal el caos será tremendo».

Romero asevera que no hay que llevarse a engaño porque «lo que existe actualmente en todos los órganos es el expediente físico y no se duplica el papel sino que se triplica, y esto a costa del Estado, lo que antes lo pagaban los profesionales».



Recetas para tu corazón
Cuidate y baja el colesterol con estas recetas.
www.danacol.es



¿Mejor que Botox?
Dermatólogos furiosos con truco de una madre para parece más joven



Doctores están asombrados
Mamá local desvela el secreto para perder peso rápido

> Lo Más Leído

¡Por smartphone por 7€! Esta curiosa promoción está revolucionando internet.

Mayasa fija la apertura de la planta de mercurio en 2017 y cierra las cuentas co...

100 años de perseverancia

Reinvente su negocio con SAP S/4 HANA

Renault adjudica a tercer Plan Industrial supondrá 2.000 em

SARaciste en los 90's

La Junta destina un millón a 17 convenios para ayuda a domicilio

Redta un 25% en audífonos

Indertir desde 100€

Intervención concl remunicipalización hacer por el Ayunta

STROSSLE



(<http://noticias.juridicas.com/>)

Síguenos en  (<https://www.facebook.com/NoticiasJuridicasOficial>)  (<https://www.linkedin.com/company/noticias-jur-dicas>)  (<https://twitter.com/NotisJuridicas>)  (<http://noticias.juridicas.com//feeds>)

(/)Noticias Jurídicas (/) Noticias de actualidad, jurisprudencia y sector legal (actualidad) Noticias

Noticias de actualidad (/categoria/20-noticias-de-actualidad) | Actualidad

© 09/05/2016 21:12 24 | PATRICIA ESTEBAN - REDACCIÓN NJ | SUBASTAS JUDICIALES (/ETIQUETAS/SUBASTAS-JUDICIALES)

Las subastas judiciales electrónicas finalizarán a las 6 de la tarde en días laborables

8 3 11   

Las subastas judiciales electrónicas finalizarán a las 18:00 horas en días laborables y nunca en festivos. Así lo ha adelantado el ministro de Justicia en funciones, **Rafael Catalá**, durante la inauguración del XIV Congreso Nacional de Procuradores de España, que se ha celebrado en Bilbao los pasados días 5, 6 y 7.

Esta decisión, ha señalado, es el resultado del último encuentro de la Comisión de la justicia digital, y con ello se hará realidad en breve la demanda de los procuradores de que las subastas electrónicas no finalicen a las 24 horas, sino a las 18 horas los días laborables, así como de que no finalicen en días festivos. Además, tal y como se reclamaba, los anuncios de subasta serán publicados de manera que no determinen la conclusión en sábado o domingo. Este anuncio ha sido recibido con gran entusiasmo por los asistentes.

En su discurso de apertura del Congreso, el ministro hizo una llamada al trabajo conjunto y al consenso desde diversas posiciones políticas en pro de una mejor Justicia. Además, ha agradecido, en este sentido, la lealtad de los procuradores, en su trabajo en favor de la modernización de la Justicia y en su adaptación a las nuevas necesidades de la sociedad. En concreto, se ha referido a su apoyo en la implantación de las comunicaciones judiciales, jugando también un papel esencial al realizar sugerencias y críticas para obtener soluciones a los problemas reales.

Rafael Catalá ha agradecido el papel protagonista de estos profesionales que llevan años trabajando con estas tecnologías que han permitido un importante ahorro a la Administración, a los ciudadanos y a los profesionales de la Justicia y que en el caso de éstos se cifra en casi 140 millones de euros en lo que llevamos de año.

Necesidad de una nueva organización de la Justicia

Por su parte, el presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, **Carlos Lesmes**, ha advertido, durante su comparecencia en la inauguración del XIV Congreso Nacional de Procuradores, que sólo un nuevo modelo de organización permitirá que la Justicia sea más eficiente y ha invitado a los grupos parlamentarios a abrir una "gran reflexión" en la que se aborden las reformas estructurales pendientes, para lo que ha ofrecido la colaboración "leal y activa" del órgano de gobierno de los jueces.

Por ello, ha abogado por abrir una gran reflexión sobre la Justicia y diseñar un programa de reforma global que aborde la cuestión desde una doble vertiente: por un lado, la independencia judicial, carrera y estatuto del juez y, por otro, las propuestas de reformas estructurales.

Por último, el presidente del TS y del CGPJ se ha declarado "moderadamente optimista" al analizar la evolución de la situación de la Justicia española en el último año: en 2015 se resolvieron más asuntos que el año anterior, se finalizó con menos asuntos pendientes, los órganos judiciales están un poco menos congestionados y –con la excepción del Tribunal Supremo, que experimentó un fuerte incremento en la entrada de asuntos en las Salas de lo Civil y de lo Social- los tiempos de respuesta han mejorado con carácter general.

La procura no solo ejerce la representación procesal

Por su parte, el presidente de los procuradores, **Juan Carlos Estévez**, ha comenzado agradeciendo a todas las autoridades su presencia en el Congreso XIV, y señalando las virtudes de la profesión: paciencia, prudencia y perseverancia.

En relación con la fallida Ley de Colegios y Servicios Profesionales, ha señalado que tras la victoria en la batalla hay que estar preparado para la guerra en la próxima legislatura. Estévez, que ha celebrado la primicia dada hoy por el ministro sobre los horarios de las subastas, ha defendido al colectivo: "Somos europeístas, pero Europa tiene que entender la tradición de procuradores en España. Ya no sólo ejercemos la representación procesal". En su opinión, el futuro en la profesión vendrá de la mano de nuevas funciones en el ámbito de la mediación y ejecución de sentencias.

Durante la primera jornada del Congreso también ha intervenido **Juan Luis Ibarra**, presidente del TSJ del País Vasco, quien ha destacado la importante labor que pueden desarrollar los procuradores en el campo de la mediación. En este sentido, ha felicitado al Consejo General de Procuradores por la creación del nuevo Institución de Mediación, que considera una nueva puerta para los procuradores, cuyo perfil y habilidades son idóneas: asocia asertividad, escucha activa u objetividad, todas ellas cualidades que siempre han estado presentes en sus relaciones con clientes y abogados.

Tags: [Subastas judiciales electrónicas \(/etiquetas/subastas-judiciales-electronicas\)](#) [Procuradores de los tribunales \(/etiquetas/procuradores-de-los-tribunales-\)](#)

Publicidad



Por 150€ al mes y 4 años de garantía
Jeep Renegade



Como este joven gana 5,000€ al mes en los mercados financieros. Mira este video >>
¿Ya viste esto?



Descubre los descuentos en restauración por pertenecer a la Comunidad Schindler
¿Cenar en casa o fuera?

PAN

Te recomendamos

Mayo De 2016 | Actualidad (Actualidad), Noticias (Actualidad/Noticias/)

La Abogacía no ha dado su conformidad al acuerdo para limitar la extensión de los recursos de casación (actualidad/noticias/11054-la-abogacia-no-ha-dado-su-conformidad-al-acuerdo-para-limitar-la-extension-de-los-recursos-de-casacion/)

Mayo De 2016 | Actualidad (Actualidad), Noticias (Actualidad/Noticias/)

El TS limita a 25 folios la extensión de los escritos de interposición de los recursos de casación dirigidos a la Sala Tercera (actualidad/noticias/11052-el-ts-limita-a-25-folios-la-extension-de-los-escritos-de-interposicion-de-los-recursos-de-casacion-dirigidos-a-la-sala-tercera/)

Mayo De 2016 | Actualidad (Actualidad), Noticias (Actualidad/Noticias/)

Contenido y novedades del Reglamento general de protección de datos de la UE (Reglamento UE 2016/679, de 27 de abril de 2016) (actualidad/noticias/11050-contenido-y-novedades-del-reglamento-general-de-proteccion-de-datos-de-la-ue-reglamento-ue-2016-679-de-27-de-abril-de-2016/)

Mayo De 2016 | Actualidad (Actualidad), Noticias (Actualidad/Noticias/)

Casi todos los Juzgados de lo Mercantil, de Primera Instancia y de lo Social soportan unas cargas de trabajo 'inasumibles' (actualidad/noticias/11048-casi-todos-los-juzgados-de-lo-mercantil-de-primera-instancia-y-de-lo-social-soportan-unas-cargas-de-trabajo-039;inasumibles039;/)

Abril De 2016 | Actualidad (Actualidad), Noticias (Actualidad/Noticias/)

El nuevo Reglamento Europeo de protección de datos: un texto complejo que abre nuevas perspectivas profesionales a la abogacía (actualidad/noticias/11047-el-nuevo-reglamento-europeo-de-proteccion-de-datos-un-texto-complejo-que-abre-nuevas-perspectivas-profesionales-a-la-abogacia/)

Abril De 2016 | Actualidad (Actualidad), Noticias (Actualidad/Noticias/)

Catalá asegura que el calendario de la digitalización de la Justicia sigue su curso (actualidad/noticias/11046-catala-asegura-que-el-calendario-de-la-digitalizacion-de-la-justicia-sigue-su-curso/)